



# 校 門 の 坂

山田小学校 学校便り 令和6年度第3号 12月23日発 文責 校長

【山田小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1363/> 是非御覧ください！

## 良い新年をお迎えください。

令和6年度の2学期も残すところ、1日となりました。怪我や病気はありましたが、12月の年末を迎えても、児童全員が元気に楽しく登校できていることを嬉しく思います。これも保護者の皆様や地域の皆様の温かいご支援の賜と感謝しております。ありがとうございます。冬休み中も子供達の安全の見守りをどうぞよろしくお願ひします。

そして、良いお年をお迎えください。

## 子どもたちは、生き生きと過ごしています！

さて、本年度のテーマは「主体的に学ぶ児童の育成」（「やらされる学習」から「すすんでする学習」へ）です。特に力を入れたのが、「強制力をもった宿題は無くす。」でした。

子供達の反応はどうだったのか。先日行った「学校評価」の「学校は楽しいですか？」という質問では、9割以上の児童が肯定的な回答をしています。教室を回って目にする子どもたちの姿は、生き生きとしていると思います。やはり学習は強制でさせるものではないと思います。学校は、安心して学べる場であるべきです。3学期も次の理念は変えずにいきます。

- ・ 大切な家族の団らんの時間を宿題でつぶさないでほしい
- ・ 大切なお手伝いの時間を宿題でつぶさないでほしい
- ・ 少年団や習い事があっても、睡眠時間は確保してほしい                      ご協力お願いします。

主体性重視ではありますが、生活リズムが崩れる児童や自分を律する力の不十分な児童もおりますので、冬休みの宿題は出します。しかし、強制しません。脅さないでください。また、家庭でのイベントや地域の年末・年始行事に参加することやお手伝いをするのは、大変貴重な学習です。こちらも大切にしてください。

## 3学期は、家庭学習の取り組み方を示していく計画です！

「子どもたちのやりたいこと」と「教師が取り組んでほしいこと」は、必ずしも一致するとはかぎりません。そこで、低学年では、強制をせず「おすすめの学習」を提示していますが、いつまでも教師に依存するのではなく、自分で決める力を育てたいものです。そこで、3学期は、家庭学習の取り組み方を示していこうと思います。参考にさせていただければ幸いです。

## 1・2月・3月の主な行事です。

1月 7日 (火) 3学期始業式	2月 5日 (水) 新入学保護者説明会
1月10日 (金) 火災の避難訓練	2月 7日 (金) 山田中学校入学説明会
1月17日 (金) 昔の遊び(1・2年)	2月21日 (金) 授業参観日
1月23日 (木) YDキャリア学習(6年)	3月 6日 (金) お別れ遠足・弁当の日
1月30日 (木) 食育集会	3月25日 (火) 卒業式
2月 3日 (木) 食べkids 出前授業	3月26日 (水) 令和6年度修了式

